

Fué prestada conformidad a la liquidación remitida por la Mutualidad Nacional referente a las aportaciones efectuadas por la Cámara durante el ejercicio de 1959.

A la vista de la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso-oposición, se acordó nombrar a don José María Richard Tolsada, Auxiliar Administrativo para cubrir la vacante existente en la plantilla del personal.

Dióse cuenta de los ofrecimientos de solares ofertados por doña Teresa Plaza y don José Luis Parreda, acordando dejar pendiente su resolución.

Se aprobó el pago de la cuarta certificación de obra, así como la proposición formulada por el señor Arquitecto referente a aumentos por diferentes conceptos, todo ello relacionado con la construcción en la calle de General Rey.

Por último se adoptaron diversos acuerdos de trámite.

---

24 DE JUNIO.—Presidiendo don Felipe Fernández Fernández, asistieron los señores Gómez Rico, Ayala Cuevas, López Pastor, Fernández Malagón, Alcañiz García y Rivera Muela con el Secretario de la Corporación.

Fué aprobada el acta de la sesión anterior.

Dióse cuenta de la comunicación del Instituto Nacional de la Vivienda dando su aprobación a la liquidación del cuarto trimestre de 1959 por venta de Papel de Fianzas.

Fué aprobado el informe del señor Arquitecto sobre modificación de tarifas eléctricas de la Sociedad SANGIS, S. A.

Se accedió a la petición del Centro de Telégrafos de esta capital en relación al concurso de arrendamiento de locales para la misma en Agudo.

Fueron adoptados diversos acuerdos en relación a las peticiones formuladas por los futuros beneficiarios del edificio de la calle de General Rey, así como el pago de la quinta certificación de obras.

Acordóse fijar como pueblos participantes para el concurso de construcción o reforma de edificios a los de los pueblos de Fernancaballero, Fuente el Fresno y Malagón.

Y se resolvieron los asuntos de trámite y personal, así como en la adquisición de mobiliario.

---

30 SEPTIEMBRE.—Preside don Felipe Fernández Fernández, y asisten los señores Gómez Rico, Ayala Cuevas, López Pastor, Fernández Malagón y Alcañiz García, con el secretario de la Corporación, siendo aprobada el acta de la sesión anterior.

Fueron conocidas las comunicaciones del Consejo Superior sobre extracto de sesión celebrada por el mismo el día 21 de junio último liquidación de comisiones por premio de cobranza de Papel de Fianza del cuarto trimestre de 1959 y sobre publicación en el "Boletín del Estado" de la Ley de Propiedad Horizontal; de la Cámara de Valencia remitiendo la ponencia presentada por la misma en el Congreso Internacional de la Propiedad Inmobiliaria de París y de la Mutualidad Nacional de Empleados sobre cotización y concesión de pagas extraordinarias a pasivos.

Dióse cuenta de la resolución del Ilmo. Sr. Director General de la Vivienda aprobando la liquidación del primer trimestre por venta de Papel de Fianzas.

Se aprobó el informe emitido por el señor Arquitecto sobre modificación de tarifas eléctricas para la Aldea de San Benito.

Fueron concedidas cinco mil pesetas como aportación de la Cámara al concurso de embellecimiento de pueblos convocado por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia.

Se aprobó el pago de la sexta certificación de obras y se conocieron diversas solicitudes en relación al arrendamiento de locales de negocios y otras cuestiones relacionadas con la construcción del edificio de la calle de General Rey.

Quedó enterada la Junta de las comunicaciones del Ministerio concediendo aprobación al aumento de consignación para el abono de diferencia y haberes y normas sobre remisión de publicaciones.

Estudiado el informe del Sr. Secretario sobre aplicación de la Ley de Tasas, acordóse elevar escrito al Consejo Superior.

Fueron estudiados los anteproyectos de Presupuestos Generales Ordinarios y de Servicios Especiales para el año 1961.

Por último, se adoptaron acuerdos sobre personal, trámite, adquisición de libros para la Biblioteca y material, así como proceder al estudio de las diversas ofertas formuladas para